

Uribe dice que los supuestos diálogos entre el Gobierno y las Farc se están realizando en Cuba.

Según el expresidente, las 'negociaciones' involucran 'civiles' y 'algunos exgenerales'.

Los rumores sobre posibles acercamientos entre el Gobierno Nacional y la guerrilla de las Farc volvieron a agitarse este lunes por cuenta de una declaración del expresidente Álvaro Uribe sobre el tema.

«Lo que ha hecho el Gobierno es buscar una negociación con este grupo que maltrata al pueblo colombiano», sostuvo el exmandatario. Según él, las «negociaciones» involucran «civiles» y «algunos exgenerales».

En entrevista concedida a la emisora Actualidad 1020, de Miami (EE. UU.), el **expresidente dijo que «sería bueno que el Gobierno nos diga si Enrique Santos Calderón y los generales de la República están en Cuba negociando con las Farc».**

«Si eso no es cierto, que los desmienta», agregó Uribe, quien el sábado ya había mencionado a Cuba como escenario de los supuestos acercamientos. Al preguntársele sobre este tema, la **canciller María Ángela Holguín afirmó que el tema de la paz pertenece únicamente a la esfera del presidente Juan Manuel Santos.**

«Yo no tengo ningún conocimiento y solo quisiera reiterar que este es un tema que maneja el presidente Santos», dijo la ministra. La semana pasada, Santos reiteró que está «dispuesto» a abrir la «puerta de la paz» si ve condiciones y voluntad en la guerrilla, pero subrayó que hasta ahora solo ha visto «manifestaciones generales de paz, pero hechos totalmente contrarios a la paz».

«Para terminar el conflicto (...), necesito la certeza de que hay una voluntad del otro lado», agregó.

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12145251.h

[tml](#)